

## **Fristads Handwerker-Jogginghose 2687 SSL Handwerker-Stretch-Hosen Schwarz**

**URL**



[https://psa.page/anzeige/Bekleidung/Workwear/Fristads-Handwerker-Jogginghose-2687-SSL-Handwerker-Stretch-Hosen-Schwarz\\_80338](https://psa.page/anzeige/Bekleidung/Workwear/Fristads-Handwerker-Jogginghose-2687-SSL-Handwerker-Stretch-Hosen-Schwarz_80338)

Produktart Angaben

**Produktart:**

Bundhosen

Normale Größen

**Verfügbar in:**

38 (=2XS/C38)  
40 (=2XS/C40)  
42 (=XS/C42)  
44 (=XS/C44)  
46 (=S/C46)  
48 (=S/C48)  
50 (=M/C50)  
52 (=M/C52)  
54 (=L/C54)  
56 (=L/C56)  
58 (=XL/C58)  
60 (=XL/C60)  
62 (=2XL/C62)  
64 (=2XL/C64)  
66 (=3XL/C66)  
68 (=3XL/C68)  
70 (=4XL/C70)  
72 (=4XL/C72)

Englische Größen

**Verfügbar in:**

2XS (=38-40/C38-C40)  
XS (=42-44/C42-C44)  
S (=46-48/C46-C48)  
M (=50-52/C50-C52)  
L (=54-56/C54-C56)  
XL (=58-60/C58-C60)  
2XL (=62-64/C62-C64)  
3XL (=66-68/C66-C68)  
4XL (=70-72/C70-C72)

Farben Größen

**Farben:**

schwarz

Geschlecht

**Geschlecht:**

Herren  
Damen  
Unisex

Anbietersauswahl

**Anbieter:**

Hersteller

## Produktbild



## Beschreibung

100% Polyester.

4-Wege-Stretch-Material / Elastischer Bund mit Fristads Aufdruck / 2 lose hängende Vordertaschen aus leichtem Ripstopgewebe, 1 mit 3 kleineren Taschen und Werkzeugschlaufe und 1 mit Zusatztasche / Lose hängende Taschen können in Taschen mit Reißverschluss verstaut werden / 2 Seitentaschen / Doppelte verstärkte Schrittnaht / Hammerschlaufe / 1 Gesäßtasche mit Reißverschluss / Zollstocktasche links und rechts / 1 Oberschenkeltasche mit Reißverschluss / Strapazierfähige, gestrickte Knietaschen mit Außenöffnung / Höhenverstellung der Kniepolster in der Knietasche / Reflektierende Details in der Kniebeuge / Verjüngtes Bein mit Reißverschluss / Geprüft und zugelassen gemäß EN 14404 zusammen mit Kniepolstern 124292 / OEKO-TEX® zertifiziert. Größen: XS - 3XL Normen: OEKO-TEX® Klassifikationen: EN 14404 Knieschutz Eigenschaften: Hoher Tragekomfort|4-Wege-Stretch|Nageltaschen können eingesteckt werden  
description (en): 4-way stretch material / Elastic waistband with Fristads print / 2 loose-hanging front pockets in lightweight ripstop fabric, one with 3 smaller pockets and tool loop, the other with extra pocket / Loose-hanging pockets can be tucked away in pockets with zip / 2 side pockets / Back pocket with zip / Hammer loop / Double reinforced crotch seam / Folding rule pocket both left and right side / Thigh pocket with zip / Durable fully fashion knitted knee pockets with outside opening / Height adjustment for knee pads in knee pocket / Tapered leg with zipper / Reflective detailing back of knee / Approved according to EN 14404 together with kneepads 124292 / OEKO-TEX® certified.

[Hier Preise prüfen](#)

## Details zur Anzeige

10000000000 verfügbar.

---

PSA.PAGE® GmbH

Feuerschuetzenbostel 3  
D-29303 Bergen/ Eversen  
GERMANY

TEL: +49 (0) 5054 359 982 2-0

FAX: +49 (0) 5054 359 982 2-99

Email : [office@psa.page](mailto:office@psa.page)

Internet: <https://psa.page/>